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第２715回　例会
２０１7. 12. 21

ロータリー：変化をもたらす

行事予定

1月18日　上期中間報告
　　　　  （事業・会計）

1月25日　新年例会
　　　　  （例会場・時間変更）

　皆さんこんばんは、本日は年次総会そしてクリスマス例会というこ
とで、多くの皆様のご参加いただき誠にありがとうございます。特に
今回のクリスマス例会に向けて準備して頂いた親睦活動委員会の皆さ
んには大変お世話になりました。特に委員長の春日さんには先週のハ
ノイ報告に引き続き大変ご苦労様でした。
　今年もあと10日あまりとなりましたが、今年度も早くも半年が過ぎ
たこととなります。昨年の今頃には今年度の役員を考え、ひと段落つ
いて年次総会に臨んだことを思い出します。ただ、今年度は大貫ガバ
ナー輩出クラブの親クラブということもあり年明け早々から会長幹事
会が始まり先日で7回目を迎えました。その後も3月にはPETSがあり5
月には地区研修協議会が上尾クラブ主催でありました。これは直前会
長の久保田さん、実行委員長の島村さんはじめ多くの方々にお世話に
なりました。7月から今年度が始まりましたが、この半年は上尾クラブ
の行事を含めやはり地区とのかかわりの多かった半年かなと思ってい
ます。ガバナー公式訪問、地区大会これらも皆さんには大変お世話に
なりました。また先日のハノイへの財団補助金特別枠を使用した奉仕
活動は特に印象に残っています。次年度からも海外への奉仕の輪が広
がっていくことを期待したいです。また、今年度は上尾クラブ55周年
の年です。それに向けて小林実行委員長の元準備も着々と進んでいま
す。来年3月16日は記念式典がこの場所で行われます。皆さんの参加宜
しくお願いします。また、記念事業として3月早々には会員一人一本の
植樹をおこないます。これは今年度RI会長のイアンH,Sライズリー氏の
環境に焦点をあてたプロジェクトをしようとの方針の元行う事業です。
こちらもご協力お願いいたします。2月15日にはIMが桶川RCの主催で
行われます。米山奨学生の鄭さんも発表がありますので皆さん宜しく
お願いします。
　最後に先週の理事会で承認を得たことですが、当クラブの長年の念
願である姉妹クラブ締結に向け動くこととなりました。現在、台湾の
南部のクラブを中心に交渉中です。是非締結できるように頑張りたい
と思いますので、締結の際はご協力お願いいたします。
　この後は年次総会ということで、樋口副会長から次年度役員の発表
があると思います。その後はクリスマスパーティーとなります。皆さ
ん楽しんでいただけたらと思います。本日も宜しくお願いいたします。
 

会長あいさつ 2017-2018年度　藤村　作　会長
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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第２716回 例会
２０１8. 1. 5

2018年 当クラブ55周年が、素晴らしい年になりますように！

2018年 新春賀詞交歓会

　上尾商工会議所が主催し、上尾RC、上尾西RC、上尾北RC
ほか各団体が後援する新春賀詞交歓会が盛大に開催されま
した。上尾市内の中核となる実業人および専門職業人200名
以上の方々が参加した交歓会。当クラブからは神田博一パス
ト会長が上尾商工会議所会頭として年頭のご挨拶を述べ、島
村健パスト会長が上尾商工会議所副会頭でご紹介されまし
た。上尾市市制施行60周年、上尾商工会議所50周年、そして
当クラブ55周年の節目を迎える年。盛り上げていきましょう！

於：東武バンケットホール上尾  フローラ
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ロータリー米山記念奨学金授与
米山記念奨学生   鄭　維嘉（てい　ゆいか）さん 

　樋口雅之次年度会長予定者と宇多村海児幹事予定
者から、2018-2019年度役員・理事・委員長（案）が発
表され、賛成多数で承認されました。次年度、よろしくお
願いいたします！

　いつも実験が木曜にあるため、毎月、夜間例会しか参
加できなかったのですが、先週、私の学生生活の最後の
実験が終わり、今日、口頭試問とレポートの提出だけで「
今年はもう終わりだ」と思ったら、レポート再提出になっ
てしまい、結局、年末年始もレポートのことを考えなけれ
ばならなくなってしまい、苦しんでいます。４年生になっ
たら実験はなくなり卒業研究だけになるので、もっと多く
の例会に参加できたらいいなと思います。
　クリスマスには女友達とパーティーをする予定です。
来年、戌年は年女なので、がんばりたいと思います。あり
がとうございました。

年次総会～次年度役員・理事・委員長発表

　次年度会長候補者の樋口です。クラブに入会したの
は2009年6月の終わりでした。今年度の最終例会で丸
9年、次年度で10年目ということになります。入会当時、
地区のイベントの受付で大学生に間違われるという若
輩者で、まわりからはロータリークラブの会員というだけ
で驚かれ、次年度は会長ということでさらに驚かれてい
ます。会長の指名を４年前に受けたとき、せっかくお話し

樋口　雅之　次年度会長予定者

ごとを頂いたので「頼まれごとは試されごと」「ハイか、
YESか、喜んで」という言葉もありますが、「できるところ
までやってみよう」ということでここまでやって来させて
いただきました。会長スタートの際には43歳6ヵ月で、も
しかしたら当クラブ最年少の会長になるのかなぁと思っ
ていたら、大塚崇行パスト会長は43歳4ヵ月で会長をス
タートされていたので記録は抜けませんでした。若輩者
ではありますが一年間しっかりと会長として、歴史と伝
統ある上尾ロータリークラブの名に恥じぬようがんばっ
てまいりたいと思います。そしてクラブの皆様へ、ぜひ上
尾ロータリークラブの例会を楽しんでいただきたい、各
種奉仕活動を楽しんでいただきたい、そして多数のご家
族の方も参加いただけるよう考えながらみんなで楽しく
ロータリーライフを送っていけるような一年にしたいと
考えています。

宇多村海児　次年度幹事予定者
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クリスマス例会

メリークリスマス！

親睦活動委員会　春日孝文委員長
アトラクションと、サンタ＆トナカイのプレゼントが
会場を楽しく盛り上げました！メリークリスマス！

スマイルスマイル
藤村会長　樋口さん次年度がんばってください！
樋口副会長　次年度役員のご承認、ありがとうございます！
武重会員　1年間ありがとうございました。
尾花会員　親睦活動委員会の皆様、ありがとうございます。
渡邉会員　結婚祝い、ありがとうございます。

須田幹事／宇多村副幹事／大塚信郎会員／吉川会員／小林邦彦会員／
富永会員／井上会員／大木会員／細野会員／名取会員／大塚崇行会員／
島村会員／齋藤博重会員／深澤会員／久保田会員／長沼会員／
斎藤修弘会員／坂本会員／春日会員／芳賀会員

出席　会員数　　３7　　　出席数　　28
欠席　欠席数　　  9　   　（％）　 75.68
前々回確定　　　　　　　　欠席数      5
修正（％）　 　 86.49 　      （Ｍ・Ｕ）      8


